



2017年3月号

出席第一・奉仕第一・時間厳守

2016年クラブ主題 「増強そして協調」 スクラム組んで前進だ

主 題

- 国際会長 「私たちの未来は、今日より始まる」
 アジア地域会長 「ワイズ運動を尊重しよう」
 東日本区理事 「明日に向かって、今日動こう」
 富士山部長 「富士山のように大きな心で奉仕をしよう」

2016年度基本聖句

ともし火をともして升の下に置くものはいない。
 燭台の上に置く。そうすれば、家の中のもの
 すべてを照らすのである。そのようにあなた
 がたの光を人々の前に輝かしなさい。

(マタイによる福音書5章15節-16節)

3月例会プログラム

日時：3月8日（水）18：30～

場所：ホテルグランド富士

受付：市川文彦君・岩辺富雄君

司会：井上暉英君

1. 開会点鐘 鈴木靖巳会長
1. 開会の辞 高野 亨君
1. ワイズソング・ワイズの信条・
1. 東日本区理事、富士山部長、会長主題の唱和
1. 会長挨拶 鈴木靖巳会長、
1. ゲスト、ビジター紹介 鈴木靖巳会長
1. 食前の感謝 漆畑義彦君
1. 卓話 特定健診・特定保健について 水野澄子様
1. 誕生日・結婚記念日
1. 書記・会計・委員会報告
1. 出席率・スマイル報告
1. 閉会の辞 樫村好夫君
1. 閉会点鐘 鈴木靖巳会長

2016年度役員

会長	鈴木靖巳
副会長	漆畑義彦
副会長	井上暉英
書記	吉澤廣美
会計	高野 亨
監事	仲澤昭夫
監事	樫村好夫

2月例会出席状況

在籍者	20名
功労会員	1名
出席者	13名
出席率	68%
ゲスト・ビジター	2名
メネット	0名
スマイル	15,000円
C S 基金	918円

2月誕生日の樫村好・漆畑ワイズ

誕生日おめでとうございます

8日 矢部慎一君 30日 河合重三君

結婚記念日おめでとうございます

2日 河合重三・鈴子夫妻 17日 岩辺富雄君
 26日 井上暉英・和恵夫妻

インベーション・キャンペーン 実施中

友人に声掛けしましょう！



2月役員会報告

書記 吉澤廣美

1. 2月18日沼津クラブ50周年記念例会に7名登録です。(登録者：鈴木靖・榎村好・榎村弘・仲澤・小澤・菊池・増田)当日AM9:30榎村駐車場に集合・出発。
2. 3月4・5日の中学生招待サッカー大会の富士ニュースへの広告掲載(3月2日付)の費用はメンバー1名につき¥5,000・負担とし20名分で¥100,000・が了承されました。
3. 富士クラブの慶弔規定の見直しが必要ではないか?という意見もあり今後3役で案を作成する事となりました。」
4. 次期漆畑会長より富士クラブの第30期の会計は小澤ワイズにお願いすると報告があり役員会で承認されました。承認は6月の総会です。これにより第30期富士クラブの三役は漆畑会長・高野書記・小澤会計です。

2月例会報告

ブリテン委員会

例会に先立ち来月開催されます中学生招待サッカー大会の協力要請に富士市サッカー協会の木村会長と担当の星野先生が挨拶されました。又、大会支援金を鈴木会長から木村会長、星野先生に手渡されました。定刻となり小林ワイズの司会で2月例会が開催されました。会長点鐘、井上ワイズの開会の辞に続きワイズソング、ワイズの信条そして会長挨拶がありました。2月例会はTOFの月です。TOFは、世界中のワイズが断食して捧げる資金をYMCAが支援するプログラムに用いるという最もワイズらしい事業です。本日の卓話者として先ほどBF代表としてオーストラリアを訪問しました東京サンライズクラブの小山久恵ワイズに「BFオーストラリアの旅」と題してスライドを交え、訪問した各クラブの様態を詳しく説明して頂きました。わかりやすい解説で時間の経つのも忘れる位でした。その後各報告があり誕生日、結婚記念日のお祝いがあり岩辺ワイズの閉会の辞で2月例会は終了しました。終了後、小山ワイズ夫妻を囲んで懇親会が開かれ卓話では聞けなかった事などで盛り上がりました。小山ワイズ、本当に貴重なお話をありがとうございました。

第2回富士・甲府クラブ交流会

会長 鈴木靖巳

1月28日(土)双方の中間地点の下部温泉下部ホテルにて甲府クラブとの第2回交流会が富士クラブの幹事で開催されました。富士クラブからは榎村ご夫妻、仲澤、漆畑、吉澤、高野、鈴木靖わいずの精鋭?7名が3時に出発し下部ホテルに直行、到着後すぐ温泉で日頃の疲れを癒し夕食懇親会に入りました。甲府クラブも7名の参加でしたが日帰りメンバーが5名おりましたので浴衣姿の一杯でYガヤ(ワイズメンがわいわいがやがやと言いたいことを話し合うこと)の富士増田弁)とはいきませんでしたが自己紹介と一言スピーチを交えて差し入れの一升瓶三本をテーブルに置き楽しく歓談し、会も盛り上がりましたが、帰られる方もおられましたので続きは例のごとく布団を丸めて顔を突合せ富士クラブ30周年記念例会のことなど第2ラウンドも盛り上がりました。そしてお互い来年も開催する事を約束してお開きとなりました。まだ2回目ですので継続していくにはまだまだ多くの問題があるように思われます。例えばせっかくの一泊二日の交流会ですので参加メンバーはできるだけ宿泊して楽しく飲んで騒いで話して、もっと親交を深めていけたらと思いました。最後に往復運転の高野ワイズ、計画進行役の吉澤ワイズご苦労様でした。

富士市障がい児(者)ふれあい交流事業に参加して

増田 隆

2月5日(日)に東部市民プラザで開催された「第12回ういんたーふえすた」にボランティアで鈴木、吉澤、増田の3人が自主的に参加しました。富士クラブのみなさんもこのような事業に積極的に参加することによりボランティア参加者との交流が図られ、そこから会員の拡大につながるのではないかと感じました。



中学サッカー木村会長に支援金を贈呈

ふれあい交流で餅つきのお手伝い

甲府クラブとの交流会

第23回富士ワイズメンズクラブ杯富士市中学生招待サッカー大会

優勝 東海大学付属静岡翔洋高等学校 中等部

準優勝 富士市立富士南中学校

第3位 御殿場市立御殿場中学校



優勝した東海大翔洋中と富士クラブのメンバー



鈴木会長の開会挨拶



開会式に臨む選手たち



鷹岡中神部主将の力強い選手宣誓



ゴール前の接戦



必死にボールを追う鷹岡中の選手



PK戦 緊張の一場面



鈴木会長より東海大翔洋中へトロフィーの授与